

AMOR NAVIDEÑO

Había una vez un pequeño poblado al norte de Cantebury que se encontraba un niño en su casa de madera, ese niño se llamaba Grayson y le encantaba la Navidad aunque no podía disfrutarlo como otros niños con sus regalos, banquetes de comida...

Grayson iba tachando días de su calendario hasta llegar al 24 de diciembre, que era cuando venía Papá Noel. Se acercaba el día, pero apesar de que a él le encantaba la Navidad no podía permitirse grandes regalos ya que no tenía bastante dinero. Sus padres intentaban hacer lo posible para que su hijo estuviese feliz, ese día, pero Grayson se entristecía, él quería hacer regalos también a sus padres por todo lo que hacían por él. El 18 de diciembre iba paseando por la calle y se encontró un periódico donde ponía: "secuestro de niño menor, recompensa 1000\$" Grayson se preocupó por esa noticia no era por el dinero, era por la felicidad de ese niño que no podría celebrar la Navidad con su familia; así que Grayson cogió el periódico y se lo llevó corriendo a su casa, cuando llegó a su casa leyó otra vez el periódico e intentó hacer todo lo posible por encontrar a ese niño. Cuando estaba cenando Grayson con sus padres salió la noticia en la tele y aparecieron los padres de ese niño explicando la última vez que vieron a su hijo. Cuando expresaban lo ocurrido los padres del niño, Grayson estaba muy atento para poder averiguar cada suceso. Al día siguiente Grayson se le ocurrió prepararse y salir en busca de ese niño, no le dijo a sus padres nada solo dijo que no iría a comer a casa. Cuando Grayson salió por la puerta sus padres sospecharon pero lo dejaron pasar. Empezó a caminar por la senda que dijeron los padres del niño secuestrado, y al seguir caminando se encontró una cueva apartada del pueblo y un poco sospechosa ya que era de color negro y tenía telarañas por las esquinas, Grayson como quería encontrar al niño decidió entrar sigilosamente sin hacer ningún ruido, cuando entró había cosas tiradas por el suelo y todo estaba muy desordenado, siguió avanzado y escuchó un grito un poco dudoso, pero no le dió mucha importancia y él siguió explorando por el interior de la cueva. Al caminar se encontró con dos callejones, pero no sabía por donde ir, así que se esperó unos minutos para ver si escuchaba un ruido por alguno de esos callejones, a los 10min se escuchó el mismo grito que había escuchado antes, así que decidió irse por donde había escuchado el grito. Grayson seguía avanzando hasta que vió como una sombra gigante un poco espeluznante, ahí ya se empezó a asustar, así que derrepente la sombra ató las manos de Grayson a un tubo que había, y al marearse del susto, abrió los ojos y se encontró con el niño secuestrado porque coincidía la foto del niño con él. El niño se llamaba Mark y tenía como unos doce años, Grayson por una parte se alegró al encontrar al niño pero por otra, él había acabado en la misma situación que Mark. Pasado un rato se acercó la sombra y era una persona con aspecto malicioso pero llevaba colgando un gorro de Navidad, Grayson no entendía nada de lo que quería hacer esa persona con ellos, así que aquella persona se rió con una sonrisa malvada y dijo: "os preguntaréis que haceis aqui; pues muy sencillo, quiero acabar con la felicidad de los niños en esta

época" Grayson veía en esa persona un aspecto desconfiado y a la vez un dolor profundo que expresaban sus ojos. Grayson le preguntó: "¿cómo fue tu infancia?" a lo que contestó: "¿por qué quieres saber eso?" Mark no entendía nada de lo que estaba pasando, pero a lo que se giró esa persona Grayson le explicó todo lo que pensaba y haría, a lo que Mark lo entendió y le siguió la corriente. La persona al recibir tantas preguntas de los niños sobre su infancia se derrumbó y explicó todo, a lo que dijo: "os voy a contar mi historia: Cuando yo era un niño murió mi padre en estas fechas de Navidad a lo que yo a partir de ahí empecé a coger fobia a la Navidad ya que no lo podría disfrutar con la persona que más quería. A partir de ese momento cuando me hice adolescente iba por la calle y veía todas las caras de felicidad menos la mía y todos mis amigos se burlaban de mí ya que me discriminaban por mi apariencia, ellos no entendían nada así que lo mejor para mí era encerrarme y a partir de ahí comenzó la situación en la que estoy ahora " Mark y Grayson se entristecieron y le dieron consejos positivos para que no pasara más por esa situación. Aquella persona soltó a los niños de donde los había atado y les dijo que podían escapar, pero los niños se quedaron ya que querían seguir ayudando a aquella persona, ellos intentaron hacer todo lo posible para sacarle una sonrisa y no se rindieron hasta que lo consiguieron. Aquella persona les dió las gracias a aquellos niños por haberle devuelto la sonrisa que buscaba en tantos años. Mark y Grayson se tenían que ir ya que iba a anochecer, ellos al girarse vieron que aquella persona estaba decorando su casa con adornos navideños con una cara de felicidad y ambos niños sonrieron.

Cuando Mark y Grayson llegaron al pueblo, fueron a casa de Mark y al verlos aparecer sus padres saltaron de alegría al ver a su hijo Mark. El 20 de diciembre anunciaron la aparición de Mark y le fueron a entregar los 1000\$ a Grayson a lo que él los rechazó y dijo: "a mí no me importa el dinero, a mí me importa el haberme quedado con una amistad y el haber devuelto la alegría a una persona que necesitaba volver a creer en la Navidad ".